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第１回 学校運営協議会開催 〈今回の議題〉

（６月１１日 10：00～ 12：00） ①令和２年度学校経営説明（質疑応答）

新型コロナウイルス対応で，例年より約一か ②年間計画について

月遅れでしたが，第１回学校運営協議会を無事 ③ CS 香月あいさつ・安全見守り隊の経過
開催することができました。 について

まず，今年度協議会委員になれた方々へ辞令 ④ CS香月の今後の活動について
を交付しました。委員を代表して今年度新規委 ①：主な質疑応答

員の藤後昇一様（香月あいさつ・見守り隊長） 新型コロナウィルス感染拡大防止によって 臨時休業

へ，昨年度副会長の大山龍美様から交付してい となったが，子供たちの「学びの保障」について

ただきました。 Q１：学習時間・内容は大丈夫か？

A：時数確保の為に，さまざまな工夫・対策を講じて

いる。時数的には大丈夫だが，学力定着できるよ

う学校として最善の努力に努める。

Q2：「ギガスクール構想」で一人一台タブレット等の

整備が進められているが，管理は大丈夫か？

A：現在ではまだ準備中である。管理体制や職員の研

修など今後進めていかないといけない。タブレッ

その後，今年度の会長・副会長の選出を行な ト等の使用に関しては，効果的に活用していく。

い，下記のように役員が決まりました。 家庭との連携も大切。テレビ会議システムでの授

業は，現在のところ家庭のWifi環境に差が大きい

ので難しい。

②：年間５回の会議，日程を確認しました。

③：藤後隊長から「児童との交流が生まれ生きがいを感

じている隊員も多くいる」との報告がありました。

④：次年度のお釈迦祭り「CS香月」で踊り連に参加する

〈委員〉 方針を確認しました。

西江園 明 様（市議会議員）

竹之内 宏史 様（香月地区公民館長）

藤後 昇一 様（CS 香月あいさつ･安全見守り隊長）

松田 美紀 様（母親・しおかぜ代表）

國生 勝海 様（志布志高等学校長）

長元 武彦 様（志布志中学校長）

原口 済 様（志布志幼稚園長）

吉永 秀和 様（市教育委員会学校教育課） 授業参観も行いました

学校関係 ◆次回の計画

井上貴文校長 井芹賢二教頭 山本昌史担当職員 第２回学校運営協議会 ７月１７日(金)

令和２年度 香月小学校運営協議会役員

会 長 大山 龍美 様

副会長 佐藤 寛 様

地域学校協働活動推進員

河野 仁吾 様（PTA 会長）


